



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



RICARDO ANAYA: POR HUACHICOL FISCAL, DEBEN INVESTIGAR A AMLO, ¿CÓMO ES QUE NO ESTABA ENTERADO?; ADÁN AUGUSTO: ¡VAYAN DE RODILLAS A LA BASÍLICA, A PEDIR EL MILAGRO!

Finalmente, un actor político de oposición lo reclama: en el asunto del huachicol fiscal, el gabinete de seguridad debe investigar al siniestro y perverso antecesor de presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, por ese flagelo que, permeó instituciones de respeto y seriedad, como fue en gobiernos del PRI o del PAN, la Defensa Nacional y la Marina.

Cual su estilo personal de posicionar asuntos de resonancia nacional, con impacto en la administración pública, en el Poder Judicial, el que era legado del Constituyente del 17 o en el Poder Legislativo Federal, Ricardo Anaya Cortés, ubicó en su cruda realidad, brutal corrupción, en el gobierno donde se colgaban de Genaro García Luna y de Felipe Calderón Hinojosa, para fustigar ese flagelo con los conservadores.

O con los neoliberales corruptos, cuando en el inicio del perverso gobierno pasado, se colgaron además de Enrique Peña Nieto y el caso Pemex-Odebrecht, asunto en el que, está en libertad condicionada, el chivo expiatorio que se llama Emilio Lozoya Austin, ex director de la paraestatal que, hoy, la dejaron en quiebra los que predicaron no mentir, no robar y no traicionar.



Puntual en sus expresiones, ayer, el senador y coordinador del PAN en la sede del Paseo de la Reforma, fue virtual portavoz de millones de mexicanos que, en denigrante y vergonzante caso de huachicol fiscal, señalan a un solo responsable: malvado mandatario que ocupó, uso, abusó y utilizó el poder de la peor manera, en el sexenio 2018-2024.

- “Este es un escándalo de corrupción brutal”, definió Ricardo Anaya, asunto que obligó a un secretario de Estado norteamericano, Marco Rubio, visitar Palacio Nacional, para exigir combate a ese flagelo, con los personajes que se involucren, como es el sentir de la opinión pública nacional, en este noble y sagrado oficio del periodismo y Vox Populi, en medios alternos de información y comunicación.

Virulento, el panista que fue víctima de canibalismo de parte de los que pactaron la entrega-recepción del poder en 2018, cual, en tiempo y forma, primer trimestre de ese año, ventiló al país, excanciller Jorge Castañeda Gutman, en el pico de la sucesión presidencial en nuestro país. Con las siguientes reflexiones, ayer, Anaya, habló fuerte, durante entrevista que ofreció en el Senado, previo a sesión ordinaria:

- “La primera, es recordar ese acto teatral en el que López Obrador sacó un pañuelito blanco, ¿si se acuerdan? Y dijo que ya se había acabado la corrupción. Bueno, pues nos mintió, nos engañó. No sólo no se había acabado la corrupción, la corrupción llegó hasta los más altos niveles de su gobierno, gobierno de Morena corrompido, vinculado con el crimen organizado, en este caso, huachicol fiscal”.



- “¡Y no lo digo yo, ahí están los detenidos, está la denuncia! ¡Entonces, fue mentira lo del pañuelito blanco!”, añadió. Y de paso, recordó lo que puya a la clase política de Morena: “¿si se acuerdan de que López Obrador nos dijo que, cuando había corrupción a gran escala, siempre, por definición, el Presidente de la República estaba enterado? Eso lo dijo López Obrador. Entonces, él, le debe una explicación al pueblo de México, ¿cómo puede ser que su gobierno se haya corrompido a esos niveles y nos venga a decir que, él, no estaba enterado?”.

Lapidario, contra el régimen que lo persiguió en todo el sexenio.

- “Y la tercera, la magnitud de este asunto. ¡Miren!, los escándalos de corrupción más famosos en la historia reciente de México, eran Segalmex, 15 mil mdp; la Estafa Maestra, en tiempo de Peña Nieto, por el orden de los 7 mil mdp. Se calcula que el daño al erario por el tema del huachicol fiscal, ahora con Morena, es por el orden de los 170 mil mdp”. Recursos con los que se cubre presupuesto a UNAM por 3 años.

- “O sea, ¡fíjense!, lo que estoy diciendo, Segalmex, eran 15 mil; Estafa Maestra, 7 mil; estos son 170 mil millones, es 20 veces Segalmex, 40 veces la Estafa Maestra”.

- “Cuál es nuestra exigencia?, que se haga una investigación a fondo, tope donde tope. No estamos de acuerdo en que haya exoneraciones cuando ni siquiera ha concluido la investigación, que caiga quien tenga que caer, porque éste, es el escándalo de corrupción más grande en la historia de México, 170 mil millones de pesos le está costando al erario”.

- “¡Qué bueno!, que ya hay detenidos, ¡qué bueno!, que vuelve a quedar claro que no era nuestro dicho; era mentira este cuento, de que había terminado la corrupción”.

Todo el escenario que precisó el senador Anaya Cortés, en el flagelo morenista del huachicol fiscal, obligó la pregunta:

-Coordinador, ¿tiene que investigarse al expresidente López Obrador?



-“Bueno, ¡por supuesto!, porque primero mintió, dijo que la corrupción había terminado y, segundo, no lo digo yo, él, nos dijo que siempre que había corrupción a gran escala, el Presidente de la República estaba enterado”.

-“Entonces, él, tendrá que explicar cómo es que no estaba enterado de un escándalo de corrupción de este orden de magnitud”.

Legislador opositor, reiteró que, el PAN, siempre advirtió que, problema de militarizar, es que, cuando a marinos y militares les dan tareas que no les corresponden, en este caso, cuidar aduanas, se les expone a que la corporación, a que la institución, se corrompa.

-“Entonces, le debemos a Morena, el que hoy, la Marina Armada de México, está envuelta en un escándalo enorme de corrupción y que miembros de la corporación de la institución se corrompieron”, puyó.

Desde un principio, reiteró, fue un error, “andar metiendo a la Marina y al Ejército a tareas que no les correspondían, ésa es otra de las razones por las que, en su momento, señalamos que este era un gran error de Morena. Morena, hoy tiene responsabilidad en haber expuesto a la Marina y en el desprestigio que, hoy, acompaña a la Marina por este gran escándalo de corrupción”.

Con alusión al ex secretario de Marina, Rafal Ojeda Durán, y la tesis del Fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, en el sentido de que “hace dos años”, hizo saber a FGR, “problemas que tenía en varias áreas de esa institución”, el senador Anaya Cortés, fue tajante:

- “Lo que hemos dicho, es que no es aceptable que haya una exoneración a priori. No pueden de manera anticipada, sin haber concluido la investigación, exonerar a una persona. Lo que tienen que hacer es ir a fondo y, algo adicional, transparentar con claridad el origen de esta investigación”.

- “Porque gente muy seria, hoy, señala que ésta, fue una solicitud del gobierno de Estados Unidos. Es decir, este cuento de que hace dos años hubo una denuncia, y, ¿cómo, por qué no la atendieron durante dos años?”.



En realidad, agrega el senador panista, la investigación arrancó en Estados Unidos, porque allá, es donde se compra el huachicol y que fue el gobierno de Estados Unidos el que exigió esta investigación. Critica muerte de los dos marinos, uno, el que hizo la denuncia de ese flagelo en la institución y, otro que se involucra, se suicida.

Adrián Omar del Ángel Zúñiga y Abraham Pérez Ramírez.

-“Este es un asunto gravísimo. Es un problema de corrupción de un orden de magnitud que no tiene precedente, 170 mil mdp, le cuesta al erario. Y todo indica también que hay decenas de personas de Morena, que están involucradas. Es decir, no es nuestro dicho, el que haya vínculos de Morena con el crimen organizado”, acusa senador del PAN.

Ayer, en medios alternos de información y comunicación, cual presagió hace 40 años, aproximadamente, el periodista Miguel Ángel Granados Chapa, qepd, dio vuelta al país y al mundo, comentario del cómo fue reunión privada que sostuvieron miércoles pasado, Marco Rubio y presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, en Palacio Nacional, previo a que, ambos, presidieran reunión de trabajo en sala de juntas de la Presidencia. A ello, se refirió Anaya Cortés, cuando habla que personas serias, comentan que huachicol fiscal, fue solicitud de EU.

En réplica inmediata al reclamo para que se investigue al malvado mandatario que tuvo México en el sexenio pasado, el senador Adán Augusto López Hernández, minimizó ello y, con ironía, dio su comentario:

- “¡Ah!, bueno, esos (el PAN), pueden irse de rodillas a la Basílica, a ver si se les hace el milagro”.



En relación con que no se disculpe al Almirante Rafal Ojeda Durán, ex secretario de Marina, coordinador del grupo mayor en el Senado, señala que huachicol fiscal, es investigación que está en curso y de todas investigaciones que hay en curso, yo creo que, primero, pues el Fiscal, el Ministerio Público, está aguardado en términos de ley, está obligado a guardar la secrecía de las investigaciones. Hay que esperar y, seguramente, se investigará eso y en todos los casos, hasta las últimas consecuencias”.

Empero, fue prudente el senador López Hernández, al advertir que, “lo que sí, es que no hay, yo creo que debemos de ser todos muy cautos, porque en esto, pues después hay ataques mediáticos interesados, ¿verdad? Entonces, hay que esperar y hay que tener confianza en las autoridades”.

¡Caramba!, el gobierno de Sheinbaum, paga consecuencias de otro, en el cual, permeó abuso de poder, impunidad y corrupción. Y como el del whisky inglés, en su rancho de Palenque, Chiapas.

EN EL CHACALEO

Investigaciones del huachicol fiscal, ¿también alanzarán a llegar a Sonora, donde se menciona que, el hijo del gobernador, Alfonso Durazo Chávez, se involucra en ese flagelo que reporta ganancias por 170 mil mdp?, reiteramos, recursos con los cuales, nuestra máxima casa de estudios -es un orgullo pertenecer a la UNAM-, tendría presupuesto para tres años o para la mitad de un sexenio... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... Está claro que, en Cámara de Diputados, el grupo mayor está entre dos frentes: el que encabeza **Ricardo Monreal Ávila** y el que preside Alfonso Ramírez Cuéllar,





diferencias, antagonismos, revueltas en las que hay una damnificada, la representante popular por el distrito electoral federal III, CDMX, Gabriela Georgina Jiménez Godoy, a quien, pugnas internas, la relevan de la segunda vicecoordinación que tenía, para dársela a Dolores Padierna Luna... De lejos, observa esa disputa, otro diputado, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, quien, reiteramos, logró acomodarse como primer vicepresidente en mesa directiva, al terminar su periodo como presidente de ese órgano de gobierno, y poco o nada le importó desplazar a la combativa legisladora, Padierna Luna, quien, desde ayer, es segunda vicecoordinadora en la bancada... ¡Ah!, la política... O como dice el comercial, “y esto es todos los días”, con los diputados federales de Morena... De esa manera, hay tres vicecoordinadores en el grupo mayor en San Lázaro: Alfonso Ramírez Cuéllar, Gabriela Jiménez y Dolores Padierna... Rebeldía, indisciplina, fuego amigo, politiquería, politiporquería, tuitazos, periodicazos, con todo, se dan los 253 integrantes de Morena en San Lázaro... ¡Falta que lleguen a los chingadazos!, dirían el senador Rodolfo Fernández Noroña y Rafael Alejandro Moreno Cárdenas... Presidenta en mesa directiva de San Lázaro, **Kenia López Rabadán**, turnó a comisiones de Presupuesto y Cuenta Pública, y de Hacienda y Crédito Público, el paquete económico para el ejercicio fiscal 2026...





Afirma la necesidad de que en comisiones, en el pleno, el debate, análisis del ingreso y egreso del gobierno federal para el próximo año, sea objetivo, puntual, transparente, que todos los grupos parlamentarios puedan verse con su representación en la discusión... Que defiendan cuáles son sus prioridades y tomar la decisión en mayoría, que esa es la democracia y, ¡por supuesto!, “nosotros, podamos garantizar un debate inteligente, honorable, apegado a la legalidad y que dé certeza a los mexicanos!... ¡Que así sea!... Mañana, 10:00 horas, en “Público Reforma”, 6º. Piso, del Paseo de la Reforma, número 333, CDMX, el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria, presenta el documento de análisis profundo, completo y objetivo del paquete económico 2026... El evento del CIEP, implicaciones del proyecto económico del régimen para el siguiente año, también se transmitirá en redes sociales: www.x.com/ciepmx... www.youtube.com/ciepmx... www.facebook.com/ciepmx... En los pasillos donde se hace política, mucha política, se comenta que, el caso del edificio en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro, que no se terminó y como dijo don Teofilito, mucho tienen que explicar, los ex diputados, Mario Delgado Carrillo y Moisés Ignacio Mier Velazco... No falta quien diga que, este asunto, lo revivió el gobernador de Puebla, Alejandro Armenta Mier, para “ayudar”, a “ysq”... ¡Caramba!, el retrato de la clase política de Morena... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...